

image not found or type unknown



Bevor ich an die Universität ging, dachte ich lange darüber nach, welche Sprache ich wählen sollte. Spanisch oder Deutsch. Und beschlossen, Deutsch zu wählen. Wahrscheinlich, weil meine Vorfahren aus Deutschland stammten. Zur Zeit der Kaiserin Katharina zogen Sie von Deutschland nach Russland. Vielmehr ist dieses Interesse auf gen-Ebene.

Mein Großvater Sprach gut Deutsch. Und der Papst zögerte, die Deutsche Sprache zu lernen, weil in der Nachkriegszeit alles, was mit Deutschland zu tun hatte, Aggression beim Russischen Volk hervorrief. Mein Vater beschloss sogar, Französisch in der Schule zu lernen.

Ich Lerne seit drei Monaten Deutsch und finde es sehr schwierig, es zu lernen. Ich verwechsle es ständig mit Englisch. Auf den Webinaren sind Studenten mit einem guten Niveau des Lernens der deutschen Sprache anwesend. Daher fällt es mir schwer, an Webinaren zu arbeiten. Aber ich werde es versuchen, weil ich daran interessiert bin. Ein noch sehr großes Publikum auf der Welt spricht Deutsch. Das ist auch ein sehr wichtiger Punkt.